



In München läuft seit Mittwoch (12.03.) die Internationale Handwerksmesse. Und deswegen wird es bei uns jetzt sportlich - wenigstens im indirekten Sinne. Denn wir befinden uns ja im Jahr der Fußball-Weltmeisterschaft und da wollen wir alle schließlich gut gewappnet sein. Und das Handwerk kann hier durchaus behilflich sein. Unser Reporter war mit dem Präsidenten des Deutschen Tischfußballbundes unterwegs, sich ein paar Dinge anschauen, die Mann auf jeden Fall haben sollte, wenn's in Brasilien losgeht.

Anmoderation:

In München läuft seit Mittwoch (12.03.) die Internationale Handwerksmesse. Und deswegen wird es bei uns jetzt sportlich - wenigstens im indirekten Sinne. Denn wir befinden uns ja im Jahr der Fußball-Weltmeisterschaft und da wollen wir alle schließlich gut gewappnet sein. Und das Handwerk kann hier durchaus behilflich sein. Unser Reporter Tim Kuchenbecker war mit dem Präsidenten des Deutschen Tischfußballbundes unterwegs, sich ein paar Dinge anschauen, die Mann auf jeden Fall haben sollte, wenn's in Brasilien losgeht.